



Pièces	Studio
Superficie	28 m²
Référence	AGBST1066
Prix	399 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Nous vous proposons à la vente un studio au sein d'une résidence avec gardien sur les hauteurs de beaulieu-sur-mer. Ce bien se compose d'une entrée, un séjour avec cuisine ouverte, une salle de bains et un toilette indépendant. Il jouit d'une terrasse de 35m² avec vue mer panoramique. Cave et garage fermé en sous sol. Eau froide: collective - eau chaude: collective chauffage : collectif - climatisation : oui montant moyen des Dépenses énergétiques pour un usage standard en 2021: entre 420 et 640 euros. Classe énergie :D - classe climat : bien soumis au statut de la copropriété - nombre de lots ...

Studio apartment for sale available! The property is situated in a residence with caretaker in the upper part of beaulieu-sur-mer. The apartment consists of an entrance, a living room with an open kitchen directly connected to a large terrace of 35 M², a bathroom and a separate toilet. Its nice terrace will delight you thanks to its panoramic sea view. A cellar and a closed garage in the basement are included as well. Cold water: in common - hot water: in common heating system : in common - air conditioning: yes average amount of energy expenditure for standard use in 2021: 420 - 640 euros. ...

AGENCE GÉNÉRALE BOVIS

Place Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

